

Calendrier

Août 2012

L'ouragan Isaac touche la côte nord de la République Dominicaine ...

Fin août 2012, l'ouragan Isaac a touché la côte nord de la République Dominicaine. Les rafales de vent ont atteint plus de 85 kms/h, placant la Côte Nord en alerte pour «tempête tropicale». Soulignons que certaines tempêtes tropicales peuvent s'avérer aussi violentes que des ouragans.

De forts vents et pluies ont balayé le pays. Dans certaines régions les télécommunications ont été interrompues, il fut dès lors très difficile d'obtenir des informations sur l'état de la

Pour protéger la population, la police et les pompiers ont sillonné en voiture les endroits le plus exposés au danger et si nécessaire ont évacué la popula-

tion. Il arrive que l'évacuation se fasse par la force, certaines personnes se refusant à quitter leur maisonnette, leur seul et unique bien.

C'est seulement une fois les vents tombés et les pluies terminées que l'alerte a été levée et qu'il a alors été possible de constater l'étendue des dégâts.

Dans la région de Samana et plus généralement dans le pays, plusieurs ponts ont été détruits ou ont été emportés. Fort heureusement, aucun dégât n'a été à déplorer au Centre scolaire. Toutes les précautions ayant déjà été prises dès l'alerte donnée, comme cela est toujours le cas.

Rappelons que le Centre scolaire est situé sur la Côte Nord, protégée par la



Grande Cordillère qui sépare le pays en deux, dans sa largeur. Il arrive qu'un ouragan atteigne cette partie de l'île mais ceci reste exceptionnel et ne s'est pas produit depuis plus de dix

L'ouragan Sandy s'est également fait sentir en octobre dernier, mais aucune alerte n'a été donnée dans la région de Cabrera; seul un ciel bas, des pluies soutenues et de forts vents ont marqué son passage durant plusieurs jours. Les cours n'ont pas été interrompus. 🕺